
Отчет о проведении проверки цен при осуществлении закупок 
продуктов за 2015 год по учреждениям Мариинского муниципального

района.

В администрации Мариинского муниципального района 18.03.2016 
года состоялось административное совещание на тему: «Обсуждение 
результатов работы комиссии по проведению в подведомственных 
учреждениях бюджетной сферы проверки цен при осуществлении закупок 
продуктов питания на основании распоряжения главы Мариинского 
муниципального района от 16.02.2016 года №16-р.Назначенная данным 
распоряжением комиссия провела анализ договоров, заключенных на 
закупки продуктов питания в 2015 году, а так же анализ цен в предъявленных 
к оплате счетах-фактурах на предмет завышения цен.

На совещании присутствовали:

От администрации Мариинского муниципального района:

Герман Яна Павловна -  заместитель главы Мариинского муниципального 
района по экономике;

Райская Наталья Николаевна -  начальник отдела цен Мариинского 
муниципального района;

Марьясова Людмила Васильевна -  заместитель начальника отдела 
муниципального финансового контроля Мариинского муниципального 
района

От Управления образования Мариинского муниципального района:

Золотов Геннадий Анатольевич -  контрактный управляющий Управления 
образования.

Вопросы совещания:

1 .Отчет каждого члена комиссии, осуществлявшего проверку в учреждениях 
по ценам;

2.Выявление и анализ причин допущенных нарушений,

3.Разработка мероприятий по недопущению превышения цен на продукты в 
2016 году.

По первому вопросу заслушали: 1 .Райскую Н.Н. по результатам проверки 
цен за 2015 год МБДОУ детский сад «Гнездышко»,



2.Марьясову JT.В. по результатам проверки МБДОУ детский сад «Аленка», 
3.Золотова Г. А. по результатам проверки МБОУ «Средняя 
общеобразовательная школа № 12 и МБДОУ детский сад»Василек»

По второму вопросу о причинах завышения цен по ряду продуктов 
заслушали:

1. Райскую Н.Н.
2. Марьясову Л.В.

Причину допущенных нарушений они видит в следующем:

1. Заключение прямых договоров на продукты питания без применения 
конкурентных способов закупки;

2. Нет выбора оптовиков, работающих с бюджетными учреждениями, за 
исключением ООО «Триест»;

3. Ослабление контроля руководителей за работой ответственных 
должностных в связи со сложностями в понимании ФЗ-№44.

По третьему вопросу о разработке мероприятий по недопущению 
превышения цен на продукты в 2016 году, выступи л а Герман Я.П.:

- обобщая информацию, полученную на административном совещании., зам. 
главы по экономике, указала на необходимость обязать подведомственные 
учреждения навести порядок в сфере закупок;

- ответственным должностным лицам не осуществлять закупки продуктов с 
превышением средних рыночных цен;

- отделу муниципального финансового контроля совместно с отделом цен 
организовать и провести совещание во 2 квартале 2016 года в целях оказания 
консультативной помощи в разъяснении ФЗ-№ 44 и других нормативных 
документов, а так же порядок применения их в работе.

Заместитель главы Мариинского
муниципального района по экономике Я.П. Герман

Заместитель начальника отдела 
муниципального финансового контроля JI.B. Марьясова


